
Sitzungsprotokoll 17.10.2022 

Anwesend: Victoria Gallus, Pascal Altendorf, Laura Gnann, Louis Macchi, Lenja Streussnig 

Online anwesend: Nils Zacher, Anna Lena Jakob 

Zu Gast: Manuel Hummler, Katrin Maier, Ruben Altendorf, Wolfgang Reichenbach, Frau 

Heger 

 

1. Nächstes Reel 

Nächstes Reel: Lenja Streussnig & Pascal Altendorf  

2. Vorstellung Bikepark  

 

- Präsentation über Aufbauplan, Kosten Materialien und co., um illegalen Bauten 

im Wald entgegenzuwirken  

➔ Empfahlen ihnen sich mit dem Projekt an die Stadt zu wenden, Bereiterklärung 

dafür zu werben, Finanzielle Unterstützung?  

 

3. Menstruationsartikel 

- Telefonat zwischen Laura und Stadt: Wie geht’s weiter?  

- Feedback über Öffentlichkeitsarbeit sammeln  

- Evtl. Pressemeldung, in der erwähnt wird dass dieses Projekt auf andere Schulen 

übertragen werden soll und positives Feedback der Schuler mit einbringen 

 

4. Abenteuerspielplatz  

- Einladung zum Mitbauen: 2.-4. November 8Uhr – 16Uhr 

 

5. Klausurtagung Dachverband  

- Vici berichtet  

- Spende für DVBJ? (wenig Interesse vorhanden) 

 

6. Besuch KZ Dachau  

- Vorschlag von Laura: Leuten, die aufgrund von Corona das Kz nicht besuchen 

konnten eine Führung anbieten  

- Finanzierung durch Pascals Alleinverfügung  

- Louis kümmert sich um Anmeldungen  

- Deadline Anmeldung: 19. Nov. 

 

7. Jupa-Wahlen vorbereiten  

- Jupa in der Schule  

- Bis 11.11 Möglichkeit sich aufstellen zu lassen  

- Reel Lenja & Pascal 

 

 



8. Waldparlament 

- Mit Ministerin Termin im Landtag am 14.12 

 

9. Ukraine Hilfe  

- Nochmal Treffen organisieren  

- Tc macht Schüler der Brückenklassen auf das Angebot aufmerksam  

 

10. Clean your streets day 

- Neuer Termin: 30. Nov. 15:00Uhr  

 

11. Dosenleihe  

- Julian nicht da  

 

12. Gisela neu gestalten  

- Anschlüsse für Boxen, Lautsprecher reparieren, Vorhänge weg, Aufräumen, neu 

streichen  

 

13. Anmerkungen/ Wünsche 

- Anmerkung Manuel: Erneuerung des Tonstudios  

- Bedenken um Kreisjugendparlament:  

Vorwurf die Jugendlichen würde sich nicht genug interessieren oder 

strukturieren  

➔ Einzelne Mitglieder anst0ßen, Stellungnahme dazu verfassen  

- Wunsch von Laura: Audio von Interview im Dirtpark als Podcast verwenden  

- Nächste Sitzung: 14. November  

  


